
 

[杉並区教育委員会への意見・要望] 

●プール更衣室の改修等について 

プールの更衣室が汚く・臭いとの声が多くの生徒から寄せられました。学校運営協議会委員が皆で確

認しましたが、換気・排水に問題が有るように見えます。老朽化により状態が悪化しているものと考えら

れます。また、非常に狭い為全員は入れず、女子生徒の一部も体育館の更衣室で着替え、プールまで

グラウンドを走って横断することが以前から続いています。このままで良いとは思えず、専門のご担当

者による検分の上、修繕・改築のご検討をお願い致します 

⇒学校整備課が実地検分を行い、排水工事と換気扇取替等の改修を順次行う予定。 

⇒令和２年１０月２５日施工完了 

●学校施設の防犯対策の強化 

学校施設の防犯対策（security）の強化を求める声が保護者から上がっています。外部からの侵入者に

対して確認・チェックが充分に出来る構造・体制に無い事を懸念するものです。当校のみで対応出来る

ものではありませんので、文部科学省の指針と現場実態との整合性を検証して頂き、善処して下さるよ

うお願い致します。 
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